
Протокол заседания Бюро Исполкома 

Общероссийской спортивной общественной организации 

«Федерация фехтования России» 

 

Дата проведения заседания: 26 января 2022 г. 

Время проведения заседания: с 14:00 до 15:50 

 
Способ дистанционного участия членов Бюро Исполкома в его 

заседании: члены Бюро Исполкома общероссийской спортивной 

общественной организации «Федерация фехтования России» (далее - 

Федерация) участвовали в его заседании дистанционно с помощью 

облачной платформы для проведения онлайн видео-конференций в 

формате высокой четкости Zoom. 

 

Сведения о лицах, принявших участие в заседании Бюро Исполкома 

Федерации: 

- присутствовали (участвовали) из 10 членов Бюро Исполкома 

Федерации его 9 членов: Мамедов И.Я., Лавричев О.В., Павлов А.И., 

Барашков В.В., Вольфсон Э.Б., Коротнев И.В., Шаймарданов И.Р., 

Чернышев А.А., Ригин  Д.В., Бойко С.А.; 

 

Кворум имеется. Заседание правомочно рассматривать вопросы, 

включенные в его        повестку дня. 

 

Приглашённые: Кучеренко И.Ю. , Ракита М.С., Караев К.Д., Шамис В.В., 

Синявская М.А., Старцев А.А., Вольфсон Б.Э.,   Валаева А.Б., Берлинова А.В., 

Кондратьева Е.С. 
 

Слушали: Мамедова И.Я, который предложил утвердить следующую 

повестку заседания: 

1. Утверждение годового отчета ФФР. 

2. Внесение изменений в Положение о грантах для тренеров. 

3. Утверждение списка грантополучателей (преподаватели, судьи, 

тренеры).  

4. О работе Региональных центров фехтования в 2022г.  

5. О переходе спортсмена  Трофимова Д.С. в Федерацию фехтования 

Самарской области. 

6. Согласование государственной аккредитации СОО «Федерация 

фехтования Московской области» и РСОО «Федерация фехтования 

Псковской области». 

7. Разное.  

Голосовали «За единогласно». 

Решили: утвердить предложенную повестку дня. 

 



По первому вопросу: слушали Лавричева О.В., который представил Годовой 

отчет ФФР за 2021год и предложил утвердить его для  дальнейшего 

представления в Минспорт. 

Голосовали «За единогласно». 

Решили: утвердить Годовой отчет ФФР за 2021г. 

 

По второму вопросу: слушали Ригина Д.В., который представил  Положение 

о грантах для молодых тренеров с внесенными правками и предложил 

рассмотреть представленную редакцию. 

Мамедов И.Я. предложил комиссии по грантам в составе Мамедова И.Я., 

Чернышева А.А. и Ригина В.В. доработать корректировки и рассмотреть 

исправленную редакцию на следующем заседании Бюро, а также перенести 

п.2 и п.3 повестки на следующее заседание Бюро. 

Голосовали «За единогласно». 

Решили: комиссии по грантам доработать Положение о грантах для молодых 

тренеров к следующему заседанию Бюро. 

 

Третий вопрос: слушали Мамедова И.Я., которые предложил перенести 

вопрос об утверждении списка грантополучателей на следующее заседание 

Бюро. 

Голосовали «За единогласно». 

Решили: перенести утверждение списка грантополучателей на следующее 

заседанию Бюро. 

 

По четвертому вопросу: слушали Мамедова И.Я., который дал указание 

руководителям региональных центров фехтования заполнить таблицу «План 

расходования средств пожертвования ФФР», а также вынес на обсуждение с 

руководителями ЦФ вопрос оптимизации управления в регионах и 

необходимости перераспределения принадлежности региональных 

федераций фехтования к соответствующему ЦФ – в частности, предложил 

переход федераций Северо-Кавказского региона (респ.Адыгея, 

респ.Дагестан, респ. Северная Осетия и Ставропольский край) - к ЦФ ЦФО и 

переход Федерации Свердловской области  - к Приволжскому ЦФ; 

Голосовали «За единогласно». 

Решили: исполнить указание по заполнению таблицы «План расходования 

средств пожертвования ФФР», а также перераспределить принадлежность 

региональных федераций к Центрам Фехтования по предложенному 

варианту.  

 

По пятому вопросу: слушали Чернышева А.А., который сообщил о 

полученном заявлении  спортсмена  Трофимова Д.С. о его переходе в 

Федерацию фехтования Самарской области из Федерации Ярославской 

области. 

Голосовали «За единогласно». 

Решили: согласовать переход спортсмена  Трофимова Д.С. в Федерацию 

фехтования Самарской области. 



 

По шестому вопросу: слушали Вольфсона Э.Б., который сообщил о 

полученных от  СОО «Федерация фехтования Московской области» и РСОО 

«Федерация фехтования Псковской области» запросов на согласование 

государственных аккредитаций и предложил таковые согласовать. 

Голосовали «За единогласно». 

Решили: согласовать государственную аккредитацию СОО «Федерация 

фехтования Московской области» и РСОО «Федерация фехтования 

Псковской области». 

 

В Разном: слушали Мамедова И.Я., который информационно сообщил о 

переходе судейско-технической комиссии в состав Спортивного отдела ФФР, 

под руководство Караева К.Д. 

 

 

 

 

Президент                                                      И. Я. Мамедов 

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 

 


